

LES EVENEMENTS DU 12 SEPTEMBRE

L'initiative de la suspension des livraisons de lait en France a une influence sur les autres pays européens.

En Allemagne, en Belgique et en Luxembourg des producteurs de lait ont arrêté leur distribution de lait. Dans quelques régions d'Allemagne presque tous les éleveurs l'ont arrêtée.

En Belgique il y a des centaines d'agriculteurs, qui participent également cet arrêt des livraisons.

En Autriche, en Suisse, en Italie et aux Pays Bas, il y a un mouvement qui monte en puissance et qui pourrait se transformer en un arrêt des livraisons.

En France la suspension des livraisons se déroule de manière très forte. Vendredi, il y avait déjà 35.000 producteurs en action, ce qui équivaut à dire plus de 30% des éleveurs français qui ne livrent plus leur lait. Dans quelques régions la participation est montée jusqu'à 60 %. En Pays Basque presque 80 % des éleveurs ont participé à cette suspension. Dans les régions restantes il y avait entre 25 et 60 % des producteurs de lait qui se sont mobilisés. On entend que beaucoup d'éleveurs commencent aujourd'hui leurs actions. Il se pourrait que les chiffres augmentent d'heure en heure jusqu'à lundi.

EMB